



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6526

5 Pièces

130 m²

Réf. 7250-TCA.

720 000 €

St-Martin-Bellevue

Maison à vendre (74370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Saint-Martin-Bellevue vous présente à la vente en exclusivité : chalet en madriers Lambersens d'environ 130 m² habitables, au calme en fond d'impasse. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 7250-TCA. (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : À moins de 10 minutes des commodités et des écoles, accès facile aux axes routiers principaux. La frontière suisse est à moins de 30 minutes et le lac d'Annecy à 15 minutes. Proximité de la ...

Mon Office Immobilier in Saint-Martin-Bellevue is pleased to present, on an exclusive basis, a Lambersens log cabin with approximately 130 m² of living space, situated in a quiet location at the end of a cul-de-sac. The property's address, virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference 7250-TCA. (Direct link to the photos) Location and surroundings: Less than 10 minutes from local amenities and schools, with easy access to major road networks. The Swiss border is less than 30 minutes away and Lake Annecy is 15 minutes away. ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6526



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6526

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6526



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6526